



Pressemitteilung

Trend zur längeren Nutzung:

Immer mehr Weihnachtsbäume im Advent

Warum erst zum 24. Dezember, das fragen sich viele und stellen den Baum schon in der Adventszeit auf. Damit bescheren sich die Familien eine längere Freude und nutzen den grünen Naturbaum als Adventskalender. Dekoriert mit kleinen Überraschungen in Tütchen oder Schächtelchen wird dann jeder Adventstag zu einem Erlebnis. Diese zusätzliche Nutzung findet immer mehr begeisterte Mitmacher und die Weihnachtsbaumzüchter freuen sich: „Der Baum braucht 8 bis 10 Jahre um zu wachsen, da ist es nur richtig, ihn auch möglichst lange zu nutzen. Da die Bäume frisch geschlagen werden, halten sie viele Wochen.“

Selbst wenn der Christbaum nach dem Fest aus den guten Stuben entfernt wird, kann er noch viel Nutzen bringen: behangen mit Futterbällchen für die Vögel sorgt er für das Überleben der gefiederten Freunde bis zum Frühling, wo der Weihnachtsbaum über den natürlichen Kreislauf kompostiert werden kann.

Auch wenn die Nachfrage wächst: die Preise bleiben weitgehend auf Vorjahresniveau.